

11月20日(木) SNS 講習会を行いました



担当の方の話を聞いて、手を挙げる子どもたち。



ワークシートを使い、自分のスケジュールを立てています。

あるエンターテインメント企業様にご協力いただき、高学年を対象に SNS 講習会を開催しました。今回はオンラインでつなぎ、児童は教室からの視聴でした。また、学校からだけではなく、家庭からもオンラインで参加する児童や保護者も大勢いて、真剣に耳を傾けていました。

「親にバレずに、課金をする方法は絶対にない。」

「対戦ゲームをする時に、6秒深呼吸する」

「言葉だけだと伝わりにくいもの。絵文字を積極的に使うとよい。」

などの話は、特に興味をもって聞いていました。専門の企業の方から話を聞いて、子どもたちも自分事としていたようです。講座の最後にあった質問コーナーでは、

「わたしは、つい YouTube を見過ぎてしまうのですが何かよい解決方法はないですか？」と聞いている児童がいました。

ネット、SNS に詳しい児童にとっては改めて考え直す時間となりましたし、あまり詳しくない児童にとっては、新たな学びを得られる時間となりました。

